



Wahlpflichtfach Biologie



Versuch mit Regenwürmern



Präparation einer Bachforelle

Was lernst du in diesem Fach?

- In dem Fach Biologie wirst du erfahren, was unsere Natur alles zu bieten hat und wie wichtig es ist, Verantwortung für sie zu übernehmen. Außerdem lernst du, wie dein Körper funktioniert, was er alles kann und wie du seine Gesundheit aufrechterhältst. Du wirst dich damit beschäftigen, wie unsere Erde mit all ihren Lebewesen entstanden ist und auch wie neues Leben bei uns Menschen entsteht sowie es sein kann, dass du deinen Eltern so ähnlich siehst.
- Du wirst der Natur auf den Grund gehen, indem du unter anderem Versuche mit lebendigen Tieren oder deinem eigenen Körper durchführst.
- Außerdem wirst du erfahren, wie man naturwissenschaftliche Protokolle anlegt und die Versuche dazu fachgerecht durchführt.
- Mit einem Partner oder in der Gruppe lernst ihr in diesem Wahlpflichtkurs euch gemeinsam Inhalte anzueignen.



Wie wird deine Leistung bewertet?

- Im Fach Wahlpflicht Biologie werden die schriftlichen Arbeiten und die sonstigen Leistungen im Unterricht bewertet.
- Die schriftlichen Leistungen sind Klassenarbeiten, die sich auf die unterrichtliche Arbeit beziehen.
- Die sonstigen Leistungen beziehen sich zu großen Teilen auf deine Mitarbeit im Unterricht. Dazu gehört die Arbeit mit einem Partner oder in Gruppen sowie dein Einsatz und deine Leistungsbereitschaft während der Arbeitsphasen.

Wer sollte Biologie als Wahlpflichtfach wählen?

Schüler und Schülerinnen, die ...

- naturbegeistert sind.
- interessiert sind, sich mit Lebensvorgängen bei Menschen, Tieren und Pflanzen zu beschäftigen.
- Gesundheit für ein wichtiges Gut halten.
- Verantwortung für die Umwelt übernehmen möchten.